

おめでとう♡

024.3

出産おめでとう!能登ベビーちゃん♡

妊婦避難所やみなし仮設でのアパート、それぞれの場所で赤ちゃんが産まれてきています。みんなの希望です! ささやかながら、出産のお祝いをみなさんにお渡ししています。



能登のママたち、パパたち、子どもたち、おじいちゃん やおばあちゃんに出会い、たくさん話をして、たくさん 一緒に泣きました。まだまだこの先も、子育て家庭を支えることも、能登地区の支援者の仲間たちを支えることも必要です。これからもずっと応援していきますので、 どうかみなさんも心を寄せてくださいますと幸いです。

昨日いただいた毛布やスウェットのおかげで温かくて、避難してきてはじめてぐっすり、6時間も眠れました!ゆたんぽもお腹を温めてくれて安心でした。

眠れたおかげか、からだも少し楽で、食欲も出てきたので、気分も良く快適に過ごせそうです。 丁寧に寄り添ってお話を聞いてくださって、すぐに悩みを解決してくださって、本当に感謝しています。

水の無い生活にも慣れて、元気に過ごしています。

息子は先週入学式を迎え、明日からスクール バスで通学します。生活は変わっていくのに、 目に映る景色は3ヶ月前とほとんど変わって いません。少しずつ少しずつですね。

私は妊娠8ヶ月になり、あと2ヶ月少しで出産を迎えます。早いですね!

散らかった家の片付けは少しずつしかできず、 まだまだ散らかったところが残っていますが、 赤ちゃんを迎える準備も進めていかなければ、 とようやく焦る気持ちになってきました。 準備もまた相談させてください。

たくさんの応援メッセージありがとうございます!

支援物資と一緒に同封されていたメッセージカードの 数々…私たちもたくさんのパワーをいただきました。 想いの伝わるあたたかいご支援に感謝の気持ちでいっぱ いです。本当にありがとうございました!

ホームスタートで出会ったみなさまに感謝

NPO法人ホームスタートジャパンをはじめ、全国各地のスキームのみなさんからも届いた支援物資。 遠く離れていても、こうやってつながっているんだと実感し、元気をたくさんいただきました! 本当に本当にありがとうございました。 ※写真はほんの一部です





子どもたち、久しぶりにのびのびと遊べて楽しかったようで、私も嬉しかったです。オムツや服もたくさんいただいてありがとうございます。みなさんのあたたかい言葉や物資に感謝しかありません。一緒に避難してきているママさんにあさがおのことを伝えたところ、ぜひ行ってみたいとのことで、明日一緒にお邪魔したいと考えています。

被災ママからの メッセージ♡ いろいろとサポートしてくださったおかげで娘も園に慣れ凄く楽しそうです。 お友達もたくさん出来てるみたいで安心し

ました。 歯医者さんにも家族3人で行ける所が見つ かりました。

能登に戻ってもこうして気にかけていただき 本当にありがとうございます。 不完で不完で仕方がない中、原しいことばに

不安で不安で仕方がない中、優しいことばに 救われていました。

本当にありがとうございました。

